

三小タイムズ

令和3年6月18日発行 校長 辻 久恵

タブレット活用授業

1年生でmeetを使って友達と会話をする学習をしていました。

教室で全員がミュートを解除するとハウリングを起してしまうので、順番に話すときだけミュートを解除する方法を学んでいました。

上手に解除して話していました。



6月は食育月間です。

今日は宮崎県の郷土料理で給食大賞でもある「冷汁」でした。一口メモのコーナーにも掲載しています。



【給食ひとくちメモ】

2021年6月18日

今日の献立は、海苔、がね、もやしと夏わかめのお味噌汁、年賀です。チルネニのある入は今日の献立を確かめましょう。

今日の給食は、おとしの2019年に行った調布市オリンピック・パラリンピック給食料理コンテストの大賞作品である「冷汁」を給食に取入れました。冷汁は、冷やしたお味噌汁に冷やしたわかめ、海苔、もやし、年賀です。賞状のなくなる新しい給食にもひびきたく、再考や新しい時期にもひびきの給食です。今日はおなじみ味噌汁の「がね」も取り入れました。「がね」という言葉は、この地方の方言で「蟹」のことです。発音が「蟹」に似ているように見えることから、その名前が付いたとされています。

今日よくかんで、すききらいに食べましょう！

熱中症に注意！

養護教諭が、毎朝暑さ指数を教職員に伝えるとともに、保健委員会の子どもが休み時間のたびに、「水分をとりましょう。」と放送で呼びかけています。

また、教育実習生の三友さんが、熱中症に関するほけんだよりを作成したり、保健室前の掲示を行ったりしています。それに加えて保健の授業で熱中症予防の指導もしました。

